



# Revolution in der Goalieausbildung

Alle Torhüter, welche sich für den Schweizer Fussball interessieren, kennen ihn. Der mittlerweile 45-jährige Torwartausbildner lancierte seine Karriere 1990 beim FC Mendrisio in der 1. Liga im Tessin und stand unter anderem in der NLA bei GC im Tor. Bis ins Jahr 2007

hütete er selbst das Tor ehe er sich als Torhütertrainer ausbilden liess. Seit beinahe 10 Jahren bildet er die Torhüter der Schweizer A-Nationalmannschaft aus und gründete parallel seine eigene Goalie-schule. Es ist dem FC Wyler eine beson-

dere Ehre, nun mit seiner Fussballschule zusammenarbeiten zu dürfen.

«Watch football, Think football, Trainfootball» - dies das Motto der modernsten Goalieschule der Schweiz. Dank der neuen Partnerschaft, die über zwei Jahre dauert, dürfen künftig die Torhüter des FC Wyler von den Trainingsmethoden der Patrick Foletti Goalie Schule profitieren. Training auf nationalen Spitzenniveau.

Patrick Foletti, auch «Fox» genannt, revolutionierte die Torhüterausbildung vor allem im kognitiven Bereich. Das GT 8.0-Training umfasst die Trainingsschwerpunkte Interaktion, Intensität, Integrität, Interesse, Initiative, Inspiration, Individuum, Interaktion sowie Identifikation. Wir sind gespannt auf die Fortschritte unserer Torhüter und freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Weitere Informationen online unter:  
foletti-goalieschule.ch

